

# Chile y Finlandia lanzan alianza por US\$50 millones para la minería y la descarbonización



LA INICIATIVA RESPONDE a las debilidades detectadas en Chile en materia de escalamiento y comercialización de soluciones tecnológicas, además de una insuficiente orientación de los esfuerzos de I+D.

La “Plataforma Chile-Finlandia para el Desarrollo y Transferencia Tecnológica” busca impulsar soluciones innovadoras para la descarbonización y adaptación al cambio climático, con foco en sectores estratégicos como la minería.

Prensa La Tribuna  
prensa@latribuna.cl

Chile y Finlandia anunciaron la puesta en marcha de una alianza estratégica que busca posicionar a ambos países como líderes mundiales en el desarrollo de soluciones tecnológicas innovadoras orientadas a la minería sostenible, la descarbonización

y la adaptación al cambio climático.

La iniciativa, denominada “Plataforma Chile-Finlandia para el Desarrollo y Transferencia Tecnológica”, fue aprobada por el Consejo de Corfo el 4 de agosto y tendrá una duración inicial de cinco años, con un presupuesto total que superará los US\$50 millones.

Corfo financiará hasta US\$20 millones a través del

aporte de I+D en los contratos de litio, por lo que funcionará como “capital semilla” para impulsar la instalación y desarrollo de la plataforma. El resto del presupuesto se completará mediante el apalancamiento de recursos del ecosistema finlandés y otros fondos nacionales e internacionales.

“Este acuerdo nos permite avanzar en un desafío histórico: crecer más, generar empleos de calidad y, al mismo tiempo, reducir el impacto

ambiental”, afirmó el ministro de Economía, Nicolás Grau.

La alianza buscará potenciar las capacidades locales de desarrollo, adaptación y escalamiento de tecnologías de alto impacto, promoviendo esfuerzos de cocreación entre empresas chilenas, gobiernos regionales, centros de transferencia tecnológica e instituciones de I+D finlandesas.

El canciller Alberto van Klaveren destacó que la colaboración representa “una

oportunidad estratégica para diversificar nuestra matriz productiva, fortalecer nuestro ecosistema de investigación y avanzar hacia una economía basada en el conocimiento”.

Finlandia, reconocida mundialmente por su liderazgo en innovación y experiencia en tecnologías limpias, economía circular y manejo sostenible de recursos naturales, aportará su modelo colaborativo entre sector público, privado y centros de investigación.